

PARDOMOEAN - BATAK

RED: M HOETAGALOENG

ARGA NI SOERAT KABAR ON.
Sataon di Indonesia — — f 5 —
Toe loeat sileban — — — f 7.50

KANTOOR REDACTIE EN ADMINISTRATIE
Sibogaweg, Tarotoeng.
Typ Drukkerij P. B. H. S. Tarotoeng

Diharoeathon H. Mij. P. BATAK
Tarotoeng, ganoep ari Kamis.
Isina ndang dihangkoeng Drukkerij

Advertentie sabaris — — f 0.20
Sahali masoek na oemmotik — f 3.—
Martobo oemmoera.

Wakil kita di Volksraad.

Mana lebih menjenangkan, wakil
lama atau wakil baroe?

Oentoek memadjoekan wakil kita ke Volksraad, adalah ta' moedah dibitjara kan sehingga soeara2 dari segala pendjoeroe Tapanoei berlain2an. itoe tidak mengherankan sebagai, pepatah:

"Zoo veel hoofden, zoo veel zinnen".

Segala pihak jang menjoekal dari an tara toean2 candidaet, masing2 adalah mempoenjai alasan dan factor keterangan dari sesendirinja. Alasan dan factor mana dipastikan sah, poelang ma-loem kepada alasan jang benar.

Kita tjoema toeroet mengeloearkan pendapat sebagai soeatoe perhatian oentoek memikirkan lebih djaeh hal mana akan memilih candidaet oentoek wakil kita di Pedjambon kelak. Berhoe boeng dengan ffoe, lebih baik kita mengkemoekakan toean2 mana telah dicandidaatkan dari Padang Sidempoean. Menoeroet keterangan ataupun dari s-k bahwa Plaatselijkeraad Padang Sidempoean mencandidaatkan menoeroet soeara:

1. Toean Dr. Alimoesa 5 soeara,
2. Toean B. Moeda 5 soeara
3. Baginda Kalidjoengdjoeng 9 soeara,

Njata, bahwa menoeroet soeara itoe, soedah tentoe toean Baginda Kalidjoengdjoeng bakal lid Volksraad. Sebaloem kita dapat kepestian toean mana menjadi Lid Volksraad, seharoesnja kita memikirkan lebih djaeh djangan termaboek ala familie ataupun persahabatan semestinja memperhatikan didalam oemcem. "Manakah lebih menjenangkan, wakil lama atukah wakil baroe".

Menoeroet pendapat kita: Saban2 dapat waktoe perobahan mengganti wakil di Volksraad kita selaloe memadjoekan wakil baroe, tentoe lebih meroegikan. Sebab wakil baroe itoe ta' dapat tiada akan digoda pikiran dan perasaan baroe walapoen bagaimana tinggi sekolahnja, Telah njata poela djago2 lama dari berbagai2 golongan lebih berani dan lebih terang mengeloearkan pembitjaraan dan memvoorsteikan jang perloe bagi pengoetoesnja oleh karena "biasa".

Walapoen bagaimana pandal atau poen sekolahnja tinggi demikian poela sanggoep berpidato di loear Pedjambon itoe beloem boleh oekoeran akan kesanggoepannja wakil pengoetoes di Pedjambon.

Meskipoen dari antara pendoe doek Tapanoei merasa ketjewa bagi boeah pekerdjaan wakil baroe itoe seperti wakil kits t. Dr. Rasjid dan t. Dr. Alimoesa selama wakil di Pedjambon pendapat kita pikiran melak wakil baroe seroepa itoe adalah ke silafan semata2. Sabab kita moesti menoleh kepada wakil2 dari golongan lain sebagai toean2:

Boekankah, mereka wakil2 itoe semakin lama mendoedoeki koersi di Volksraad semakin boelat kedjempolannja? Akan tetapi wakil2 jang selaloe silih berganti tidak pernah mendoedoeki koersi di Volksraad sampai 2 kali ber toeroet2, kita beloem bisa memestikan

ketjakapannja. Sebab Pedjambon boekan sebagai rapat2 diloearan djikalau tidak disetoedjoel rapat maksoed atau pembitjaraan kita teroes minta keberanian (appel) atau toean mana dari lid Volksraad melakoekan seroepa itoe ten toe soedah menjadi tertawaan oleh colleganjanja. Djangan kita salah menerka bahwa persidangan di Volksraad itoe sebagai persidangan di loearnja. Boekan lebih baik memadjoekan atau membitjarakan permintaan dengan plan ser ta berfaedah dari pembitjaraan pandjang oentoek ditertawai collega oleh karena zonder ada kepentingannja?

Toean Dr. Alimoesa kekoetaan 5 soeara soedah tentoe kalah tetapi peroe bahan dibelakang siapa tahoe doega? Toean pemilih kiezers dan berwadajib soedilah memperhatikan lebih djaeh bagi toean2 jang dicandidaatkan itoe. Dari antara toean2 jg teresebet diatas bagi kita tidak beroebah tjoema pendapat kita: lebih menjenangkan djago jang lama [biasa] dari djago baroe oentoek wakil kita di Volksraad.

Arga ni penghasilan di Sibolga.

1 October 1934 per picool 62 1/2 Kg.

Kopi Angkola na pinli f 23,—
Robusta f 11.50
Hamindjon mata kasar (No 1) f 45,—
" " haloes (No 2) f 32,—
" " djarrir (No 3) f 10,—
Havea [Rubber] per Kg type 10 f 0.11

Volksbank Tapiannaoli.
— 0 —

PENTJOERI OEANG KEPOE.
NJAAN ZUSTER L. SCHMITT
PEARADJA.

Di P. B. No 40 jang baroe laloe kita mengabarkan bahwa zuster terseboet kehilangan oeng dari roemahnja, Politie tidak dengan berhentinja menjahiri siapa pentjoeri kesana kemari di lakoekan penjelidikan.

Pada tanggal 9-10-'34 kira2 poekoel 6 sore zuster jang kehilangan sedang memeriksa boengan2an jg berbaris2 di voo rgalerij roemahnja kalau2 ada jg la joe atau tidak teratoer sebagai biasa Ke betoelan diantara pol2 boenga itoe ter letak seboeah kotak cigaar teroes ter tjengang melihatnja Sa'at itoe zuster memanggil seorang toean dan njonjanja agar bersama melihat apa didalam itoe kotak.

Mereka teroes memeriksa dan keda palan dalam itoe kotak sehela2 oeng kertas seharga f100 dan 2 helai seharga f25 bersama sepasang anting2 persimpnaan seorang dari antara meisjes jg ber internaat disitoe Siapa jang menarok ti da ketahoean itoe oeng diambil zuster dan diberi tahoe pada pada politie. Politie tida berhenti dan teroes besoknja 10-10-'34 ditahan lagi oentoek dionder zoek seorang djongs dan seorang sarogaredja Pearadja.

Pada tanggal 11—10—34. menoeroet kabar jang didengar bahwa jang melakoekan pentjoerian itoe adalah dengan permoepakatan oleh doea orang djo-

ngos dan seorang sarogaredja Pearadja, menoeroet pengakoekan seorang dari jang tertoeoeh itoe.

AKAN MOENTJOEL POELA.

Angin mengemboes membawa kabar bahwa akan terbit dikota ini satoe soerat kabar dengan memakal nama "Penerangi" jaitoe atas andjoeran toean2 Th. D. Manullang, J. H. Panggabean, soenggoeh baik ini maksoed itoe tandanja telah mendapat succes kema djean Bangsa, tinggal lagi toean2 boleh ma'aloem diwaktoe zaman ini sedang Maatschappij soerat kabar besar ada didalam pergontjangan. Djadi 2 s-k akan sekali moentjoel dikota Tarotoeng djikalau tiada berhalangan perbitan ini, totaal menjadi 4 s-k dari kota Tarotoeng.

Moedah-moedahan lekas moentjoel.

MIIS RIBOET:

Menoeroet programma toneel terseboet akan moelai main di kota Tarotoeng pada hari 16 boelan ini lamanja 4 malam, malammja mempertoeandjoekan permainan toneel, siangnja memaikan koelit boendar.

VEREENIGING MENGAMBIL SIKAP KERAS.

Di Hoetabarat saan ada satoe perkoempoelan orang jang toea2 jaitoe me ngadakan piring dengan tenda. Roepanja President perkoempoelan terseboet ada memboeat penggelapan, makanja Bestuur deri Vereeniging itoe teroes merapportkan ke Politie. Ini ada tjontoh kepada Vereeniging2 bangsa kita seopaja djangan terdjadi la gi seperti jang soedah2.

HOEDJAN BINTANG.

Hoedjan bintang tahoen ini tidak di djatoehkan 31 Augustus seperti biasa melainkan kabarnja pada 1 Januari 1935 sebagai present tahoen baroe.

NIPAH BERTHARGA.

Di Nieuw Guinea dan Filipina orang membikin anggoer (alkohol) dari boeah nipah Kita di Ambon dan Menado hanja soeka sama sagoweeer kata P.

PERTEMOEAN LEDEN HOEFD BESTUUR BAROE DARI H. K. B. P.

Pada tanggal 11-10-'34 segala toean toean leden Hoefbestuur baroe moelai bertemo dan bersidang dimana roemahnja toean voorzitter Hoefbestuur Ds. P. Landgrebe Ephorus der HKBP di Pearadja Pertemoean moela2 ini ada harapan semakin lama semakin berhasil baik.

SOERAT KABAR BAROE.

Menoeroet bisikan di Tarotoeng akan diterbitkan soeatoe soerat kabar minggoean Kalau betoel bisikan itoe bagai mana kelak hidoepnja s, k, itoe kita sama persaksikan lebih2 waktoe keosekaran ini amatlah menggojangkan doenta persoerat kabaran.

DARI MEDJA RED.

Toean J W, jang mengirimkan ketrangan scapoelir, terima kasih!

Oentoek mengirimkan karangan, seharoesnja diberikoelkan soerat pengantar dan diterangkan toean siapa penoe lisnja Atas tanggoengan red atau tanggoengannja sendiri

Kepada toean2 corr, seharoesnja memenoehi kewadajiban kita masing2

Toean2 jang mengirimkan nafakah madjallah kita ini sampai kwartaal IV 1934.

Bersama ini, kita hatoe tarimakasih!

Mevr. MANDIANG SILABAN DENGAN PH. SIAGIAN BAKAL BERHADAPAN DI DEPAN HAKIM.

Hari Robo depan ini toean Philemon Siagian directeur dan Hoofdredacteur dari Handelsdrukkerij Sumatra dari soerat kabar Bintang Batak Balige akan di hadapkan kemoeka sidang Groote Rapat Balige, berhoeboeng dengan dakanja mevr. dari toean Simon Silaban marhoem jang tempohari toeroet menjadi directie dari Hoofdredactie peroesahaan terseboet.

Pendakwaan inj adalah berhoeboeng dengan keterangan toean Ph Siagian jang katanja meniadakan hak2 aandeel dari toean Silaban marhoem dari peroesahaan terseboet.

Bagaimana kepoetoesan dari ini perkara kita nantikanlah.

(Z K)



Sakit kepala dan entjok ?

Minoemlah

ASPIRIN

tablet jang ketjil dengan hasil jang besar, menoeloeng dengan tjepet dan tentoe.

Waktoe tjapai habis bekerdja dan dapet perasaan jang koerang enak dinegeri panas adalah TABLET - GOFFIEASPIRIN.

Satoe tablet tertjampoer dengan Aspirin jang bisa menjem boehkan dengan tjepet srenta menjenangkan perasaan badan kembali.

Pardagangan.

Taringot toe portiga-tigaon di halak hita, tardok naoeng adong do madjoe na toemimbangkon di tingki angka na oeng salpoe. Noenga lam dieahi na de ba songon pandalanhon ni bangso na oeng madjoe i. Parpeak dohot para-toer ni barangna lam mortoere do Alai maol djoempang sian hita dope panda lanhon ni bangso asing i. Sai midoek dope angka naoeng targoar handelaar so mamangke boekoe, aet soera tom poe naeng botoonna ganoep boelan roegi laba maol djoempang. Sian par soesoen dohot halalangkoek ni gadisan na do dihilala sipata naoeng adong pa ngomoanna.

Alai ala goemodang dope na so sian parsikolaan handelaar i oembahen songon i. Molo tinimbang toe parsikolaan, na so adong sadia timbo boi ma dohonon naoeng mardalan do etongon na, sampe marlaba ganoep taon. Aet soera naeng tangkas sian parsikolaan loemobi dope hamadjoen ni partigati gaonna di soera roha. Ai ala so sian parsikolaan djotdjotan do maralo pan dirianna toe oelaonna. Mandjalo pa noehor, mamboest roha, mangalehon aloes maol djoempang dope songon naoeng pinangke ni bangso na leban.

Oempamana, ro sipanoehor, toepa asing do panoengkoenna, loemobi molo so bagak na ro i. Molo niida soe jagar manang parhandel bangso asing naoeng tangkas sian parsikolaan da gang andoel dope pangangkoepina toe halak na torop. Ndang pandang pahe an, roepa, alai mangalehon djoemolo hata na lambok djala roha ni na ro i djoemolo dipikat dohot hata na lambok Tartait roha ni halak dibahen hatana i pola roegi dietong molo so adong di toehor sian Toko i nango apala arga sasen. Songon i ma naoeng oemboto ilmoe dagang.

Alai di partigatigaan ni halak hita maol dapot dope na songon i. Saleleng so adong rarit dope ilmoe dagang di halak hita, maol djoempang dope partigatigaan na marboengaran di hita. Anggiat ma lam saer halak hita tari ngot toesi Tambahan moese maram banghoe halak hita toe ragam ni oela on i soedagar do iba naeng do dohot parhaema, parkoboem enz Ndang boe loes dieola saedoeran dohot partigatigaan i Songon i moese pamadjoehon partigatigaan i, maol dope ditanda halak hita pamadjoehon morhitehite rec lame dohot advertentie alai nian na lam mamangka do i noeaeng lam ma djoepartigatigaan lam manggogo do mambahen reclame dohot advertenties

Marsikola anak dohot boroe goemodang toedjoeanna toe pangkat Halak na moendoer do dietong halak hita dope molo martigatiga naoeng mamoloes parsikolaan Sada hasilapan dope i di hita langgo di naasing halak naoeng timbo parsikolaonna laho toe oelaon partiga tigaon boaboa ni hamadjoen na lam naek ma i Ndang tarbarita New York dohot kota2 besar di Europa aet oeanang madjoe ni pardagangan Sadia ma barita ni na so oemboto pamadjoehon partigatigaan.

Nang palangkoehon hasil na sian tanona diporeak bangso na madjoe i do i. Ndang sonang rohana langgo holan pamadjoep barangbarang ni na asing; itaida do soedagar Japan dohot Tjina, sai diloele be dalan pamadjoehon barangbarang na sian bangsona. Alai fanggo halak hita, maol dope djoempang i. Toeani ma lam morhehe noeaeng halak hita toe portonoenon songon naoeng adong di Balige dohot Tarotoeng.

Lam timbo parsikolaan, naeng ma mangkorhon i toe hatitimoel ni pardagangan,

Anggiat Loemban Lamnaek

MISS RIBOET ELFTAAL

Menoeroet programma elftaai ini akan melawan Mulo V C lebih doeloe pada hari 16—10—34 besoknya hari 17—10—34 melawan Bintang S V V sesoe dah itoe baroe melawan S V Bond. Kita boleh sama2 mempersaksikan

Ingatlah kesehatan badan!

Shagtabak van Nelle No.1.

Antero Doenia soedah kesohor rasa enak dan haroem Toean², Sianseng², dan Ankoek² djangan loepa lihat merknya van NELLE² jang soedah di akoe baik oleh tabib-tabib (Docter)

Tidak satoe djoega jang bisa melawan ini tjep

Ditangoeng siapasi-
apa jang soedah biasa
minoem ini timbako
Shag van Nelle ten-
toe tidak maoe bell
lain tjap lagi
Ingatlah merk Van
Nelle timbako No 1
segala orang soeka
isap minoem atau



meroko. Kalau tetap
ini tjap dibeli tentoe
badan tidak meroesak
ltee namanja „Bezul
ninging“ djoega.
Sekarang antero la-
pau2 ketjil kedai2
di Kampoeng2 tidak
loepa orang sediakan
selamanja tjoekeop
lakoe.

INGAT TJAP VAN NELLE No 1

Lain kwaliteit tidak bisa lawan, selamanja tahan lama, tidak bisa roesak atawa tidak bertindawan

Jang kasl datangkan:

L. E. Tels & Co's H. Mij.

PADANG

nanti di tanah lapang, siapa kala siapa menang.

SPORT

Silindoeng Voetbal Bond
Competitie mereboet „Tjoe Beker“
S V PARBOEBOE—BINTANG S V V

Kedoea club terseboet telah melan
tjoengkan pertandingan di kota ini pa
da hari 14—10—34 pertandingan ber
kesoedahan 3—0 oentoek kekalahan
S V Parboeboe

MUZIEK VEREENIGING.

Ini minggoe, timboel poela soeatoe
Muziek Vereening di kota ini, anak mu
z'ek jaitoe jang soedah di kenali pen-
doedoek Silindoeng vereeninging terse-
boet dinamai Silinkoeng Muziek Taroe
toeng kita nanti akan mendengar lagoe2
jang baroe datang.

Madjoelah muziek dikalangan
bangsa kita.

HANDEL SOEMATRA DRUKKERIJ
en BINTANG BATAK.

Bahwa Drukkerij ini bersama s. k.
jang dikeloearkannya soedah dibeslag.
Sajang sekali kalau teroes terkoe-
boer s. k. BB. ini jang soedah sampet
beroemoer 7 tahoen

Imoe Pengetahoean Dagang dan Pengadilan Civil.

Harga biasa f5— potong 40 pCt. djadi f3— Kirim Postwissel lebih
doeloe ongkos kirim vrij. Rembours f3.75

Ini boekoe perloe bagi semoea orang. Dengan mempoenjai ini boekoe
sebagai djoega ada sedia seorang Rechtskundig adviezen didalam roemah.
Antara lain-lain menoeoerkan segala roepa tactiek dalam perdagangan. Pe-
ngetahoean oemoem dari hal dagang dan Economie serta wet-wet Civil jang
berhoeboeng dengan itoe

Isinja limoe Dagang — Dari mana datangnja kepertjajaan — Goenakan
tenaga — familie — Ketinggalan pasar artinja keroegian — Tjara bekerdja-
nja firma Europa — Atoeran boeat simpan franco-francó Makelaar. Specula-
tie. Effecten dan Perceel — Hal djoel bell effecten — Simpan oeng di
tempat jang sentausa — Deposito — Postsparbank — Belasting kekajaan
Boeat berdirikan Naamlouze Vennootschap — Hea Tembako — Wissel koer-
sen — Bagian-bagian — Pengadilan Civil — Boenjinja soerat dakwahan —
Model soerat Relas — Model soerat. Penjaet an — Eischer dan gedaagde
— Pemberian tahoe Vonnis. Appel tempo boeat appel — Vonnis uivoeer-
baar bij voorbaat en bij lijfswang dari Residentiegerecht — Minta idjin bli-
kin conservatoir Beslag — Conservatoir beslag dan Executoriaal beslag —
Soempah jang dianggap tidak sjah — Perkara civil berballik djadi crimi-
neel — Poesaka orang Indonesia — Pegang gade barang-barang — Orang
Indonesia tidak bisa dinjatakan failliet — Bikin koeat accept — Langgar ze-
gel Ordonnantie.—Oepahan Executeur — Deponer Merk Dagang — Hak Pa-
tent. Octrooi) — Diberentikan zonder salah — Assurantie djiwa dan penja-
kit Dan banjak lagi jang moeat hal-hal penting perloe diketahoei oleh se-
moea orang. Pesan lekas sebab ini boekoe ditjatak tidak banjak.

Pengetahoean lebih bergoena dari Poesaka. Beli ini boekoe sebagai se-
dia Rechtskundige-adviezen.

NUILAAN T. No. 76

ROSNI & Co

BATAVIA CENTRUM

ada orang jang tertentoe oentoek hari ini (waktue sekarang) dan besok loesa (waktue jang akan datang) djoega moe lai waktue itoe pendek adanja sehingga wadjiblah kami bekerdja sekarang segala jang baik dan bergoena sekedar koeat dan waktue jang diberikan pada kami bekerdja dengan memperhatikan dan mengambil pengadjaran dari kedja dian2 jang telah laoe itoe soepaja ke moendoeran dan kedjatoehan itoe men djadi oepaja pada kemadjoean dan ke bangoenan dalam waktue jang akan datang boekan?

Bahwa P B akan mengoendjoengi ke banjakan roemah T.T. dan s.s. jang se bahagiannya terbesar tahoe membatja se hingga masing2 menoeroet oemoernja dan pangkat kehidoepannya boleh men dapat barang bekal jang bergoena pe kerdjaannya, pada kehidoepan sehari-hari dan djiwanja.

Dengan menjerahkan djalanja P-B ini dibawah penghentaraan Allah dan dengan oeroesan sekali lagi soepaja se gala jang melihat dan membatja P-B memperkokoh hidoepnja sehingga be rarti bagi bangsa.

C. L. TOBING.

DAMESRUBRIEK.

Saotik hahoerangan na maol hoishonon ni angka ina tangga toe haiason.

sian EMMY

Di na sahali laho do ahoe manopot dongankoe toe sada hoela Hoeida ma nasida di hoeta i toeng las do roha di bagasan Noenga manang piga ba gas disi na mamaro boenga di baga san potboenga hoemaliang emperna so ngon i dohot atoer ni angka bagas do

hot alaman Pamakeon ni angka bawa dohot boreobore pe boi ma hoedok songon pamaheon di Natal langgo di Natal ias pahean, ias do dohot . . . sai mardongan aek do dipaias Noenga hoeda i tangkas di na laho ahoe me bat di taon naeong marsalpoean i toe damang boreo

Hoefngot ma i di na hoeida hoeta na hoetopot on, hira so adong be sall sina, hape di na songon i rohangkoe manigor do tarida parsalisianna

Di sada emper marpoengoe2 do ang ka namarbadjoe djala disi do sitopo tonki Di topi aiaman marpoengoe2 ang ka inaina Hoeoedji ma hoendoel rap dohot ina i hoehoel/patangi2 nonangna sida alai sahalisahali do hoedok hatang koe oedjoe diandoshon nasida toe ahoe

Na so panghiriman marnahoder ma sada dakdanak di abingan ni natoras na, toeng sap do abit ni ina Y Didoi ma panangga . . . santabi la doeng noenga . . . i disarboet ma doehoet2 na di topl ni alaman i djala diososhon toe na so haroe . . . i, laos diboeat ma boeloeng2 diososhon ma toe . . . ni dakdanak i Adong do aek bondar di lamboengnasida djala lehet do par dalam ni bondar2 i mangaoephon angka na hodar djala tio do aek na mamoloes i

Mangoepir ahoe marnida djala laos hoe palngot inanta i oenang holan diapoesi sambing alai asa dipargoenahon ma aek mamceri . . . ni dakdanak i Olo bolo sai na goemandjing do hamoe parsiko la i langgo di hatana be, toepa aet soera moeli be hamoe djala holan sa oerang pe ra oendoroen do sian ham i nina be Adong na mangampni hata niba adong na mangalo djala pola djoel lang pandokna.

Noenga da, nina sada na toea2 Salang angka namarbadjoe ni hita on marbadjoe pendek, markain pandjang, marsaraal, markamedja, marmiak aroeng noenga di boto be Hape apala matangkoe sandiri marnida di hoeta on dohot di hoeta

na asing an ndang piga namarbadjoe marhaseangkoe aek songon nidokmi Ndang mahoea maret na rara tiang ni bagasnama an aet ni oenang namarba djoe mantjet i Ianggo i do dohonon moe anggi toeng taloe do ho di hatami, mabiar do na marbadjoe ni hita on ma mangke aek toe . . . ise mandjama i toeng tanganniba i ma mangosos i do hot aek i nina.

Ahoy ma sada da anggia boreo sian Angkola oenang ma hoepaboa langgo haiason sisongon na nidokmi Salang ahoe do doengkonsa di hita on gabe dohot ne do ahoe tartait toe hagoeta mon alai langgo toe songon na nitigil mi hira sahat toe hamatean ra ingoton koe do i djala oelahanonkoe Alai la ho ma ho djolo toe denganmoe angka na marbadjoe na di emper an: nasida ma podai djolo Ai toeng tiang manang angka hape hiboel angka na di bara i toeng soede do ganoep manda ishon setna toesi i nama engkelnami soede na poengoe i ala toho angka ama ndang adong disi oembahen bara ni hoeroha ompoeng i mandok songon i Ahoy pe laho ma toe angka na mar badjoe i djala toho disi do na naeng topotonki

Haiason mardjamban, i ma sada ha hoerangan di boreo halak hita manang di angka bagian ama pe, laos songon i do. Otik do nian hahoerangan on alai maol hoishonon ni na deba. Ma gopo oep ni saboen na angoer i do hot oep ni miak na hoeshoes dohot oep ni badak i langgo laos nilemba hon dope palashon dohot aek . . . i. Ndang pola manghorhon sahit toe pa matang langgo nahoerang badak dohot miak na angoer, alai na gabe par sahiton dohot oep naroko do na holan niapoeshon manang niososhon sam bing . . . i toe angka tiang manang toe padang2. Haha-anggi na marba djoe, patar hilala djala parrohahon ha moe on.

(santabi di pandjaha)

DI LAPO PARKOPIAN.

Wat zegt U hiervan ?

Appandjoenggal di tingki ari pesta.

Sai tongtong do ringgas Appandjoeng gal toe angka parpoengoe2an. Alai ga noep2 poengoean hira toe lapo parko pian do na oemporloe dietong ai di la po parkopian i nina ndang pola sai djoer angka punten sibataan alai mar geeroe toe lomo ni na mandok do.

Na di ari 14110 i laho do App. gola pon ni moesoet toe parpestaan pesta hoeria do masa disi alai ndang diboto hian pesta hoeria do masa disi alai holan na sangadja marminggoe hi an do nian.

„Sampang toe na oeli“ nina App dibagasan rohana doeng diida torop djolma dibagas garedja i laos masoek ma ibana toe parpestaan i. Hohom App. djoegoek di sada bangkoe angkoep ni i di lamboengna hoendoel si Girgok. Bahen ma da Girgok korte ver slag ni na masa on“. Nina App. laos dipatohom ma parhoendoelna alai lang go si Girgok dipaola so dibege do hata i.

Nantoari markonde do App, misena tangkas dititip djala limoes osang2na, Mandorgak ma App, ai ias djala lan sim do bohina somalna tarlosok do i bana pataridahon bohina langgo toho potpot mise dohot djanggoelna. Marni da hohom ni App si Girgok dirimpoe ma naeong moeba pandjoenggalonna, hape naeong sai mandjoenggal do App dibagasan rohana marnida na masa i.

Diida App ma ragam2 ni angka ende ni na maneroehon siloeana be. Adong ma i na mambahen songon Colombia kerontjong adong ma i na mambahen songon lagoe2 bioscoop alai ndang oe noer soera i, ganoep2 logoe pola do sipata songon na mengkel App idaon sian bohina i pabegebege angka lagoe i. „Inang!“ Aet ma nian logoe ni ende garedja na somal djala ias dibahen so ara dohot logoe ni ende i nda toema gon ma? Nina App toe si Girgok na nget, „Ach na godang do na binotom da App midoek dope songon on masa di angka hoeria pagaran asing do jang go di angka hoeria Saboengan. Oenang ingot songon parpestaan di Indische Kerk manang di Europa Ai langgo di san ndada pola marende di langgatan margandjang2 ndada pola sai ingkon martak disi sae do molo ditaroehon be toempakna toedjolo nina „Olo“ tahe. Nina App mangaloesi,

Tep. doeng sidoeng angka parsiloa i dibahen ma marende hatopan soede djala disi ma mandoeroeng toe saloe hoet mansai lehet do ria ni roha ni par pesta i idaon mangalehon angka toem pakna be.

Mamereng ma si Girgok dampak inganan ni angka ina diida ma disi 2 sintoea manghoesap2. Ai adong do dii7 da ho App na masa dion na so patoel Nina si Girgok. Andorang so dialoesi dope langgo sintoea on noenga sai di hoesapi napoeran i hoehoet masipangi doan pining. Mardalan2 sintoea na 2 hoehoet sai manghoesaphoesap. Haroe manghilhil hoeling2 ni horbo ndang songon panghoesap ni laenta sintoea an nina App nangel. Hoehoet ma sai mar dalan2 sintoea i manghilhil napoeran i. Naposo dope sintoeanta djala tar sa tonga oemoer dope na sada narf sahat ro di na martangiang sai manghilhil napoeran i do sintoeanta.

Na hoerang mangatoer do goeroe i hoelaning di hoeria toeng na so diping kiri goeroe i do patongam djala paba diahon parminggoean? Ida ma di Ballige, Pearadja dohot di Sibolga: marna poeran manggotapi sisilon, martapak2 martoengkot, martahoeloe, mandjoeng kiti ipon, mandjoengkiti . . . toeng na so boi do dibagasan garedja i. Tangkas diramoti angka sintoea panglaho na so ngon i asa renta atoer djala tongam parminggoean i. Hape langgo dison sin toeanta i ma masipangidoan napoeran djala manghoesapi diida parminggoe i djala manghoesapi hoehoet martangi ang songon i ma hape molo di hoeria pagaran djala molo dao sian hoeria Ba lige nirna App toe si Girgok.

Olo goeroe i do hoesipon disi af ang ka i ma sitogoe2on ni angka goeroenta toe harentaon nina si Girgok toe Appandjoenggal,

KATOEPET.

"Band2 DUNLOP boeat sesoetoe maksoed, menoeroet sesoetoe peratoeran, didalam sesoetoe bagian doenia".

DUNLOP